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ATA Nº 03/2023. 

 

Aos 14  (quatorze) dias do mês de março de dois mil e vinte e três (2023), 

às 13:30 horas, na sala de reuniões da Secretaria Municipal de Educação, 

localizada à Rua Prudente de Moraes, nº 1.328, Centro, reuniram-se os 

membros do Conselho Municipal do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento 

da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da Educação (CACS-

FUNDEB), com a participação do Secretário Municipal de Educação, Sr. 

Gustavo Felix Marçon  que deu as boas vindas e agradeceu a presença de 

todos. Na sequência passou a palavra para a Presidente do CACS-FUNDEB, 

Profª. Valéria Rosimeire Vicentin Moscato que cumprimentou e agradeceu a 

presença dos Conselheiros. Também participaram desta reunião as 

Conselheiras da gestão anterior e membros da Comissão para Análise de 

Folhas de Pagamento do Quadro do Magistério Público Municipal, as Sras. 

Cléucia Regina Quinaglia, Jane Cláudia Yaia Aracema e Elizabeth Aparecida 

Ferreira Molina. A Professora Jane fez a leitura do Relatório elaborado pela 

Comissão e fez vários comentários sobre a análise e apontamentos feitos pela 

Comissão de situações que devem ser corrigidas pelos Departamentos da 

Prefeitura Municipal. Diante do que se apurou, foi conversado e discutido com 

todos os Conselheiros a necessidade de se realizar uma reunião 

extraordinária com a presença dos responsáveis pelo Setor de Transporte e 

Frota do Município, Srs. Anderson Murilo de Oliveira e Marcos Roberto de 

Oliveira Cardoso, para prestarem melhores  esclarecimentos sobre a logística 

do Transporte Escolar no Município. Com relação a análise das folhas de 

pagamentos trimestrais, foi sugerido pela Secretária Executiva, Sra. Mariza 

Ivanete Guiraldello De Paula, solicitar mensalmente referidos documentos 

junto ao Departamento de Recursos Humanos para haver tempo hábil para 

análise da atual Comissão. O Relatório da Comissão da gestão anterior foi 

entregue em mãos à atual Presidente do Conselho Valéria Rosimeire Vicentin 

Moscato e deliberado sobre o seu encaminhamento e protocolo ao Chefe do 

Poder Executivo Municipal para conhecimento e providências necessárias, 

através de ofício deste Conselho. Nada mais havendo a tratar a reunião foi 

encerrada e eu, Mariza Ivanete Guiraldello De Paula, Secretária Executiva do 

CACS-FUNDEB, secretariei, redigi e lavrei a presente Ata, a qual após lida e 

achada de conforme, vai assinada por mim e demais presentes à reunião. 

Barra Bonita, 14 de março de 2023. Mariza Ivanete Guiraldello De Paula, 

Gustavo Felix Marçon, Valéria R. Vicentin Moscato, Edineia Ap. da Silva Buss, 

Jane Cláudia Yaia Aracema, Cléucia Regina Quinaglia, Elizabeth Aparecida 

Ferreira Molina, Leila Cristina Aranda Domeneghetti, Leila Cristina 

Fernandes,Márcia Maria Viega Ferreira Guimarães, Alcineide Castro Gusmão, 

Geise Cristina Rita, Jucely Aparecida Garcia dos Santos, Leivilane Cristina 

Leme Marques. 



 

 

 


